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Aos quinze dias do mês de março de 2023, às 10 (dez) horas, em reunião virtual 
através da plataforma Google Meet, reuniu-se a Comissão Organizadora da 
Consulta à Comunidade Universitária para a Eleição de Reitor e Vice-Reitor para 
o Quadriênio 2023/2027. A reunião foi presidida pela Professora Maria Elizabeth 
Varjal Medicis Pinto. Estiveram presentes os seguintes membros: Jair de Lima Bezerra 
(CTG), Leucio Duarte Vieira Filho (CB), Eddygledson Souza Gama (CCEN), Suenia 
Tavares de Machado França (CCM), Ernesto Arcenio Valdes Rodríguez, Jocilene 
Otília da Costa (CAA), Cristiano Coelho de Araujo (CIn), Maria José de Matos Luna 
(CAC), Walber de Moura Agra (CCJ), Matilde Cesiana da Silva (CAV), Maria Elizabeth 
Varjal Medicis Pinto (CE), Fernando de Mendonça Dias (CCSA), Rodrigo Cezar Luna 
dos Santos (CAp), Etiene Oliveira da Silva Fittipaldi, Ana Nery Barbosa de Araújo 
(CCS), Telma Costa de Avelar (CFCH), Ricardo Oliveira da Silva (ADUFEPE), Melissa 
Luana Campos Cordeiro (DCE), Leonardo Vieira Bruto da Costa (Delegado da chapa 
homologada), Marco Aurélio Bennedetti Rodrigues e Nestor Moreira Reis (STI). 
Justificou a ausência, Francisco Antonio de Barros e Silva Neto (CCJ). Tendo havido 
quórum legal, foram deliberados os seguintes pontos. I – INFORMES. Aberta a 
sessão, a Profa. Elizabeth Varjal passou a palavra aos representantes da STI, Marco 
Aurélio Bennedetti Rodrigues e Nestor Moreira Reis, que mais uma vez explanaram a 
respeito do sistema de votação e apresentaram as providências que devem ser 
tomadas, como o envio de ofício pela Comissão aos Centros e Órgãos Suplementares 
solicitando computadores e local que possua ao menos quatro pontos de rede e 
energia, deve-se também pedir um computador extra para apoio, que será usado para 
consulta pelos eleitores. Foi dito que os técnicos de TI dos NATIs, ligados à STI, irão 
realizar o preparo dos computadores e também ficarão como apoio no dia da votação. 
Foi informado pela STI que os alunos EaD são ligados a um Centro Acadêmico e 
portanto devem votar nesses centros. A lista de votantes deve ser enviada para a 
Comissão até o dia 16/03/2023. Abriu-se para algumas perguntas e considerações, o 
Prof. Fernando de Mendonça informou que o que gerou filas na última eleição foi a 
identificação dos eleitores, o que poderia ser agilizado com mais um computador para 
conferir os nomes ou com atas em ordem alfabética. O delegado da chapa, Leonardo 
Bruto, pediu informações sobre a cédula em braile, nome social dos eleitores, 
localização e fixação de material de propaganda, foi respondido que estão sendo 
preparadas cédulas para eleitores com deficiência visual, e que o eleitor votará usando 
o nome social, também foi respondido que seria enviado ofício aos Centros para que 
informassem os locais de fixação de propaganda, bem como seria enviado ofício à 
SINFRA para se tomar providências no que se refere à colocação de faixas no 
campus. O Prof. Ernesto Rodriguez informou que não há mais polo comercial do CAA, 
então não precisaria de urnas nesse local, e sugeriu prorrogar por mais dois dias úteis 
a inscrição de mesários, o que foi aberto para votação e aprovado, ficando as 
inscrições até o dia 21/03/2023. A representante do DCE, Melissa Cordeiro, sugeriu 
uma maior divulgação a respeito das inscrições de mesários, o que será solicitado à 
ASCOM e também será divulgado na página da Comissão na home page da UFPE. O 



Prof. Rodrigo Luna informou que recebeu um contato para a criação de um vídeo 
informativo sobre o processo eleitoral, a Profa. Elizabeth Varjal pediu que fosse 
passado o contato dela para que ela fornecesse às informações necessárias para a 
confecção do vídeo. II - LOCALIZAÇÃO DAS SEÇÕES ESPECIAIS. Em seguida, os 
representantes da STI se ausentaram da reunião, e foi dado seguimento à mesma 
com a sugestão da Profa. Elizabeth de ter Seções Especiais em cada local de 
votação, em vez de apenas quatro. DECISÃO: Foi aprovada a sugestão, por 
unanimidade. E na hora a Profa Elizabeth consultou o Prof. Ricardo Oliveira, 
representante da ADUFEPE, sobre a possibilidade de empréstimo e quantitativo de 
urnas manuais da entidade, o que foi dito ser possível. III – APROVAÇÃO DA ATA 
DA QUARTA REUNIÃO. DECISÃO: Foi aprovada, por unanimidade, após algumas 
correções apontadas pelos presentes, a ata da quarta reunião, ocorrida em 08 de 
março de 2023. IV – ENCAMINHAMENTOS DA COC. Por fim, foram discutidos 
alguns encaminhamentos a serem tomados pela Comissão, ainda no dia de hoje, que 
seria o envio de ofícios aos Centros e Órgãos Suplementares informando sobre a 
prorrogação das inscrições dos mesários, bem como para que digam onde a chapa 
pode afixar propaganda. Também será enviado ofício à SINFRA a respeito da 
colocação das faixas da chapa no campus. Outro encaminhamento é que em uma 
próxima reunião se discuta a questão de onde os membros da Comissão ficarão do 
dia da eleição, se nos seus próprios Centros ou em outro local de votação. Foram 
registradas as seguintes recomendações: reenviar formulário de inscrição de mesários 
constando no documento local para preenchimento de e-mail e telefone; que os 
membros da Comissão intensifiquem a propaganda da inscrição de mesários em seus 
Centros. E, para constar, eu, Paulo Germano Moreira de Brito, Secretário da 
Comissão, lavrei a presente ata que vai por mim assinada e pela presidente da 
Comissão. 
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